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Талантливый спортсмен, душа компании, заботливый отец и настоящий воин, 
отдавший жизнь на поле боя. В Первоуральске состоялся баскетбольный турнир 
в память о погибшем на специальной военной операции солдате Андрее Печёнкине.

БЮДЖЕТ ГОРОДА
В администрации Первоуральска состоялись 

публичные слушания по формированию проекта 
бюджета на следующий год и плановые 2025-2026. 

Предполагается, что средства направят на реализацию 
двадцати муниципальных программ. Планируется, что на 
городские программы будет отведено более 90% от пред-
полагаемых расходов. В приоритете – сохранение социаль-
ной направленности бюджета, реализация социальных и 
экономических задач.

По подсчётам, сумма расходов на следующий год соста-
вит более трёх миллиардов рублей. 40% направят на сферу 
образования, свыше 13% – на систему ЖКХ, 16% – расходы 
на национальную экономику, 10% – на физкультуру и спорт 
и чуть более 7% – на культуру. Общие объёмы расходов 
бюджета определяют с учётом повышения заработной пла-
ты и роста цен на товары, работы и услуги. На следующем 
этапе проект бюджета должны будут утвердить депутаты 
городской Думы. 

ДЕНЬ ПРИЗЫВНИКА
В Инновационном культурном центре 

для нескольких сотен юношей и девушек устроили 
праздничный концерт, где выступили 

воспитанники военно-патриотических клубов 
и объединений нашего города. 

В зале собрались единомышленники – подростки, 
которые хотят связать свою жизнь с воинской службой. В 
Первоуральске на базе школ созданы 13 военно-патрио-
тических объединений, в которых занимаются более 800 
подростков. Они показали танцевальные и музыкальные 
номера-визитки. Также на мероприятии наградили прапор-
щика Эдуарда Бардасова. Ему вручили медаль «Участник 
специальной военной операции» Министерства обороны 
Российской Федерации. На сцену пригласили и нынешних 
призывников. В ближайшие три недели на срочную службу в 
армию отправятся два десятка первоуральцев, им вручили 
памятные подарки.

НЕДЕЛЯ БОРЬБЫ С ДИАБЕТОМ
18 ноября на площадке театра «Вариант» 

(ул. Театральная, 1) с 10 до 14 часов пройдёт 
День диабетика – в честь объявленной 

Минздравом РФ Недели борьбы с диабетом. 

Врачи Первоуральской городской больницы проведут 
тестирование на уровень сахара в крови, консультации 
по здоровому образу жизни и диспансеризации, а пригла-
шённые областные эндокринологи расскажут, как больным 
диабетом сохранить качество жизни. Также присутствующих 
ждёт мастер-класс от приглашённого шеф-повара по при-
готовлению закусок и салатов по принципам правильного 
питания.

ВЫХОДИТЬ НА ЛЁД ОПАСНО!
Первоуральские спасатели предупреждают горожан 

об опасности выхода на лёд. 

Сейчас его максимальная толщина на Пильненском 
и Верхне-Шайтанском прудах не превышает трёх санти-
метров, а в некоторых местах едва достигает нескольких 
миллиметров. Безопасной же считается толщина не менее 
10 сантиметров. В службе спасения отмечают: прочным лёд 
станет лишь при температуре воздуха -10 градусов, которая 
будет держаться в течение пяти-шести дней.

Несмотря не предупреждения об опасности выхода на 
лёд, некоторые рыбаки уже облюбовали места на Верхне-
Шайтанском пруду. За нарушение требований предусмотрен 
административный штраф до пяти тысяч рублей. Если на 
лёд вышел ребёнок, ответственность за это будут нести 
родители.

ПАМЯТИ ГЕРОЯ

о слезами на глазах – и ве-
дущие, и зрители, хоть и 
вспоминают только хорошее. 
В сентябре 2022 года Андрею 
Печёнкину пришла повестка из 

военкомата. Уже через несколько дней 
его отправили в Луганскую область, где 
он встретил свой первый бой. Спустя два 
месяца первоуралец погиб от осколочно-
го ранения танковым снарядом. 

В актовом зале родной для Андрея 
пятой школы собрались учителя, трене-
ры, одноклассники, друзья и знакомые. 
Но главный гость – конечно, мама. С 
дрожью в голосе она благодарит всех, 
кто чтит память её погибшего сына.

– Он у меня очень хороший был 
парень, жизнерадостный, всегда улы-
бался, везде участвовал, – вспоминает 
Тамара Печёнкина. – Он очень хорошо 
пел, танцевал, был спортсменом. Ко-

нечно, я очень рада, что не забывают 
ребята, учителя. Спасибо всем.

Спорт в жизни Андрея играл одну 
из самых важных ролей. Потому от-
дать дань уважения учителя и тренеры 
решили тоже на спортивной ноте, орга-
низовав баскетбольный турнир памяти 
Андрея Печёнкина. 

– Это очень важно. Здесь при-
сутствуют воспитанники школы № 5 
и дворового клуба, – говорит педагог-
организатор дворового клуба «Юный 
строитель» Ольга Цивилёва. – Ребята, 
я думаю, прониклись патриотизмом, 
сейчас самое главное – поддерживать, 
быть защитником своей родины, быть 
сильным, заниматься в кружках и сек-
циях, как это было раньше.

В турнире участвуют больше 30 
человек. Их разделили на несколько 
команд: первая половина – это учени-

ки 9-11 классов, вторая – выпускники 
школы, друзья и коллеги погибшего. 
Иван Соколов – один из тех, кто начинал 
играть в баскетбол вместе с Андреем. 
Вспоминает турнир двадцатилетней 
давности, который назывался «Мой 
спортивный двор».

– Был фол, нужно было пробивать 
штрафной бросок. И Андрей, помню, 
бросал его, что называется, «из-под 
юбки», то есть не обычным методом, а 
мяч снизу бросал, – говорит Иван. – Он 
тогда забил. В турнире одержали победу. 
Моя личная первая победа, и у Андрея 
тоже первая победа была.

Сейчас о достижениях первоуральца 
рассказывают молодому поколению. 
Например, 5-летнему Артёму – сыну 
Андрея Печёнкина. Это, пожалуй, глав-
ная победа бойца в короткой, но такой 
яркой жизни.

С
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ЗАМЕНА ЛИФТОВ
Более 400 лифтов будут обновлены в Свердловской 

области в 2023-м. До конца года планируется 
заменить 410 лифтов на общую сумму 1,3 миллиарда 

рублей. Уже заменено и запущено в эксплуатацию 
338 лифтов.

– В 2024 году в рамках реализации программы по ка-
питальному ремонту планируется произвести замену 326 
лифтов. Кроме того, на эти цели предполагаются дополни-
тельные средства из бюджета региона. Точное количество 
лифтов, подлежащих замене в следующем году за счёт 
поддержки областного бюджета, будет определено к концу 
декабря, – рассказал министр энергетики и ЖКХ Свердлов-
ской области Николай Смирнов.

Отметим, что лифты с истекшим сроком эксплуатации 
полностью заменены в многоквартирных домах, где фонд 
капитального ремонта формируется на счёте регионального 
оператора. Необходимо заменить ещё порядка 1500 лиф-
тов в домах, где фонд капитального ремонта формируется 
на специальном счёте собственников помещений. В этом 
случае жители самостоятельно организуют капитальный 
ремонт общего имущества, принимая на себя все связанные 
с этим риски. 

НОВЫЙ ТРАНСПОРТ 
Торжественная церемония передачи 

15 школьных автобусов и 17 автомобилей 
службы скорой помощи, которые будут 

использоваться в муниципалитетах региона, 
состоялась накануне в Екатеринбурге. 

Пополнение автопарка соответствует ключевым векто-
рам национальных проектов «Здравоохранение» и «Об-
разование». В рамках текущей поставки больницы региона 
получили десять автомобилей Газель «NEXT», шесть полно-
приводных машин Газель «Соболь» и один полноприводный 
«УАЗ». Весь транспорт оснащён необходимым медицинским 
оборудованием для оказания экстренной медицинской 
помощи пациентам (дефибриллятором, электрокардиогра-
фом, аппаратами ИВЛ, фельдшерскими укладками и т.д.). 

Автомобили отправились в 16 муниципалитетов региона, 
в том числе – Красноуфимск, Сухой Лог, Карпинск, Камыш-
лов, Тавду, Арамиль, Ирбит, Невьянск, Богданович, Сухой 
Лог, Волчанск, Красноуральск, Кировград.

За счёт средств федерального и областного бюджетов 
в 2023 году в медучреждения региона поставлено уже 38 
автомобилей скорой медицинской помощи класса «В». 
Годом ранее автопарк свердловских больниц усилили 46 
транспортных средств.

Новые автобусы производства ПАЗ будут возить учащих-
ся в школы Белоярского, Верхнесалдинского, Волчанского, 
Горноуральского, Североуральского, Сысертского, Талицко-
го городских округов, а также в образовательные учреждения 
Красноуфимска, Первоуральска и Камышловского района. 

В этом году школы области получили 25 автобусов, 
на эти цели из бюджета направлено свыше 87 миллионов 
рублей. Всего в парке школьных автобусов Свердловской 
области – около 600 единиц, они перевозят более 20 тысяч 
школьников.

Отметим, губернатор Евгений Куйвашев ставил задачу 
главам муниципальных образований, в особенности – 
сельских территорий, в постоянном режиме отслеживать 
потребность в подвозе учащихся к школам, обеспечивать 
исправность школьных автобусов и оснащённость автотех-
ники необходимыми устройствами безопасности перевозок.

ВСЕМИРНЫЙ 
ФЕСТИВАЛЬ МОЛОДЁЖИ

Свердловская область вошла в топ-10 регионов 
России по числу заявок в добровольческий корпус 

Всемирного фестиваля молодёжи в 2024 году.

От уральцев, желающих стать волонтёрами мирового 
события, в оргкомитет поступило свыше 1,2 тысячи за-
явлений. Также свыше трёх тысяч свердловчан изъявили 
желание принять участие в фестивале в качестве делегатов.

Делегация участников от Свердловской области будет 
состоять из 150 человек, которых отберёт жюри региональ-
ного оргкомитета. Помогать в проведении фестиваля будут 
пять тысяч подготовленных волонтёров со всей страны. 
Уральский федеральный университет, являющийся опе-
ратором волонтёрской программы, отберёт для работы на 
фестивале 271 кандидата от УрФО, из них 50 человек – от 
Свердловской области. 

Всемирный фестиваль молодёжи пройдёт на феде-
ральной территории «Сириус» с 1 по 7 марта 2024 года. 
Международное событие объединит 20 тысяч молодых 
лидеров из сферы бизнеса, медиа, образования, науки, 
международного сотрудничества, культуры, волонтёрства 
и благотворительности, спорта, искусства.

ространство экспо-
зиции было оформ-
лено в виде кибер-
портала – с помощью 
искусственного ин-

теллекта гости стенда могли 
погрузиться во «Вселенную 
CYBERSTEEL». Посетители 
рассказали: сюда их при-
влекла не только уникальная 
трубная продукция, которую 
производит первоуральская 
компания.

– Везде это как-то тради-

«МЕТАЛЛ-ЭКСПО 2023»
МЫ – МЕТАЛЛУРГИ

Первоуральские киберметаллурги показали уникальные 
образцы трубной продукции в Москве на Международной 
промышленной выставке «Металл-Экспо 2023». Компания 
CYBERSTELL представила уникальные бесшовные трубы. 

ционно. А здесь всё сделано 
концептуально. Вот это де-
рево из трубы великолепное, 
ваш замечательный киберко-
тик, – поделился впечатле-
ниями посетитель выставки 
«Металл-Экспо 2023» Евге-
ний Алферов.

Компания CYBERSTEEL 
– ведущий поставщик высо-
котехнологичных труб из не-
ржавеющей стали и титано-
вого сплава для наукоёмких 
отраслей экономики. Напри-

мер, атомной энергетики, ма-
шиностроения, космической 
отрасли.

– Новаторский подход 
компании CYBERSTEEL на-
ходит отражение во всём: 
от фирменного стиля до ве-
дения бизнеса. Чтобы пред-
восхищать запросы клиентов 
и обеспечивать их лучшими 
продуктами и сервисом в 
металлургической отрасли, 
наша команда всегда смело 
отходит от шаблонов, под-
ходит к своим задачам твор-
чески и ставит перед собой 
амбициозные цели. Это мо-
тивирует нас на непрерывное 
совершенствование, поиск 
и внедрение самых передо-
вых цифровых технологий и 

решений, разработку инно-
вационной продукции, кото-
рую мы сегодня предлагаем 
клиентам, – отметил дирек-
тор компании CYBERSTEEL 
Алексей Дронов.

В международной вы-
ставке «Металл-Экспо 2023» 
приняли участие более 800 
металлургических компаний 
и предприятий трубной про-
мышленности и машино-
строения, число посетителей 
превысило 30 тысяч человек. 
Мероприятие уже позволило 
специалистам обменять-
ся лучшими практиками. А 
также, уверены участники 
и организаторы, оно поспо-
собствует развитию отрасли 
в целом. 

П

Здесь знают обо всём, что происхо-
дит в Первоуральске и постоянно держат 
руку на пульсе всего городского округа. 
Дежурно-диспетчерская служба – центр, 
куда стекается информация от населе-
ния и организаций о происшествиях и 
чрезвычайных ситуациях. 

В Единой дежурно-диспетчерской 
службе установлена видеостена – это 
часть аппаратно-программного ком-
плекса «Безопасный город». С помощью 
такой системы специалисты ведут круг-
лосуточный мониторинг улиц города. В 
режиме реального времени сюда по-
ступают изображения с 87 камер, 6 из 
которых – с технологией интеллектуаль-
ного наблюдения. Они распознают лица, 
номера машин, фиксируют, к примеру, 
нарушения скоростного режима. 

– В течение текущего года в рамках 
аппаратно-программного комплекса 
«Безопасный город» планируется вне-
дрение дополнительно десяти видео-
камер, имеющих возможность видео-
аналитики, – рассказывает начальник 
Единой дежурно-диспетчерской службы 
Первоуральска Константин Матеюнс. – 
Система «Безопасный город» продолжа-
ет развиваться, я думаю, что в будущем 
она плотно войдёт в нашу жизнь как для 
обеспечения безопасности, так и для 
комфортного проживания граждан. 

Использование системы «Безопас-
ный город» помогает и в раскрытии 
правонарушений и преступлений. Со-
трудники полиции активно взаимодей-
ствуют с оперативными дежурными 
муниципальной диспетчерской службы. 

– В сутки на пульт дежурного по-
лиции через информационную систему 
поступает сообщение о правонарушении 

«БЕЗОПАСНЫЙ ГОРОД»

ПЕРВОУРАЛЬСК ДЛЯ ТЕБЯ. 
БЕЗОПАСНЫЙ
Интеллектуальное видеонаблюдение, безопасные маршруты для детей 
и подростков, а также народный контроль за работой муниципальных служб. 
Мы продолжаем специальный проект «Первоуральск для тебя». Сегодня 
расскажем о реализуемых проектах, благодаря которым жизнь в городском 
округе становится безопаснее.

или происшествии. Сотрудник полиции 
незамедлительно регистрирует данную 
информацию и направляет на место 
происшествия или преступления бли-
жайший наряд сотрудников полиции 
или следственно-оперативную группу, 
– говорит специалист пресс-службы 
ОМВД Первоуральска Галина Подоруе-
ва. – Ежедневно сотрудниками полиции 
на территории города проводятся опера-
тивно-профилактические мероприятия 
и рейды, направленные на пресечение 
правонарушений и преступности.

Большое внимание в Первоуральске 
уделяют и безопасности дорожного дви-
жения. Уже пять лет в городском округе 
реализуют программу «Дом-школа-дом». 
Она предусматривает обустройство тро-
туаров и освещения, а также пешеходных 
переходов вблизи общеобразовательных 
учреждений. 

– На территории городского округа 
Первоуральск 110 пешеходных пере-
ходов располагаются в непосредствен-
ной близости к общеобразовательным 
учреждениям, – отмечает заместитель 
главы Первоуральска Денис Поляков. 
– На текущий момент 90 процентов 
из этих пешеходных переходов соот-
ветствуют требованиям безопасности 
дорожного движения. В следующем году 
мы планируем продолжить реализацию 
программы «Дом-школа-дом» и привести 
в соответствие к требованиям ГОСТа 
оставшиеся пешеходные переходы.

Любой житель Первоуральска имеет 
возможность не только узнать, как рабо-
тают городские власти, но и поучаство-

вать в принятии важнейших решений. 
Такой принцип взаимодействия с насе-
лением глава Игорь Кабец предложил в 
2018 году. Тогда в Первоуральске старто-
вал проект «Открытая администрация». 
Сейчас в общественной приёмной еже-
годно обрабатывается более двух тысяч 
обращений горожан. А в июле этого года 
Игорь Кабец предложил создать группу 
народного контроля качества воды. В 
её составе неравнодушные жители и 
общественники посетили насосно-филь-
тровальную станцию и поучаствовали в 
заседании экспертного совета по вопро-
сам обеспечения города водой. 

Программа «Первоуральск для тебя», 
предложенная главой Игорем Кабцом, 
предполагает создание таких народных 
групп для привлечения горожан к контро-
лю за работой муниципальных служб, а 
также проведение онлайн-голосований 
по вопросам развития города. Кроме того, 
планируется завершить реализацию про-
граммы «Дом-школа-дом» и продолжить 
внедрение систем интеллектуального 
видеонаблюдения. Одна из приоритет-
ных задач – сделать Первоуральск не 
только красивым и комфортным, но и 
безопасным.

«ДОМ-ШКОЛА-ДОМ»

«ОТКРЫТАЯ 
АДМИНИСТРАЦИЯ»

В ПЛАНАХ
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ЮБИЛЕЙНЫЙ «ХАЙТЕК»
Сотрудники Первоуральского новотрубного завода 
ТМК приняли участие в юбилейном – десятом – 
международном чемпионате высокотехнологичных 
профессий «Хайтек». 

Оператор станков с программным управлением Михаил 
Никифоров выступил в роли эксперта, а инженер-програм-
мист Илья Дунгат представил ПНТЗ в качестве участника 
в компетенции «Токарные работы на станках с ЧПУ». Оба 
новотрубника ранее участвовали в корпоративных и отрас-
левых соревнованиях Трубной Металлургической Компании, 
а также прошли специальную подготовку. 

В этом году в конкурсные задания внесены серьёзные 
изменения. 

– В прошлом году была на изготовление одна деталь – 
один модуль. В этом – два модуля, нужно создать партию 
из восьми деталей. Материал в этом году тоже сложнее 
для обработки – это нержавеющая сталь. И второй модуль 
– это измерение, – рассказывает участник чемпионата 
Илья Дунгат.

Итоги чемпионата рабочих профессий среди предста-
вителей высокотехнологичных отраслей промышленности 
«Хайтек» подведут сегодня. В сборную Трубной Металлур-
гической Компаниии вошли 13 участников и 13 экспертов. 
Представители ТМК выступили в семи компетенциях: 
«Электромонтаж», «Промышленная автоматика», «Токар-
ные работы на станках с ЧПУ», «Сварочные технологии», 
«Мехатроника», «Лабораторный химический анализ» и 
«Охрана труда».

з этой тонны отлита 
непрерывнолитая 
заготовка (НЛЗ) диа-
метром 156 мм для 
производства бес-

шовных труб в трубопрокат-
ном цехе № 8 ПНТЗ.

13-миллионная тонна ста-
ли, выпущенная в дуговой 
сталеплавильной печи сме-
ной «А» под руководством 
сталевара Валерия Осетрова, 
прошла обработку на агрегате 
«ковш-печь» и разлита на 
машине непрерывного литья 
заготовки (МНЛЗ) № 1. Приме-
няемая на ПНТЗ технология 
производства стали позволяет 
получать высококачествен-
ный металл с низким содер-
жанием неметаллических 
включений.

Достичь высокой произ-
водительности цеху помог-
ла модернизация, которая 
коснулась всех участков – 
шихтового двора, участка 
подготовки лома, дуговой 

НОВОЕ ДОСТИЖЕНИЕ
Первоуральский новотрубный завод, входящий в Трубную 
Металлургическую Компанию, выпустил 13-миллионную 
тонну стали с момента запуска электросталеплавильного 
цеха «Железный Озон 32» (ЭСПЦ). 

сталеплавильной печи, агре-
гата «печь-ковш», МНЛЗ и 
участка отгрузки. Обновление 
оборудования и применение 
передовых технологий позво-
лили существенно увеличить 
темп и объёмы суточного 
производства, а также каче-
ство выпускаемой в ЭСПЦ 
стали. Разработан алгоритм 
«Цифрового помощника 
сталевара», интегрирова-
но новое оборудование для 
поперечного перемещения 
заготовки в систему МНЛЗ  
№ 1, внедрено две установ-
ки для подачи порошкового 
материала на агрегате «печь-
ковш», увеличены скоростные 
характеристики МНЛЗ № 1, а 
также в шлаковом окне печи 
установлена дополнительная 
горелка для нагрева и рас-
плавления металлического 
лома, оставшегося во время 
плавки в холодной зоне печи.

– Прийти к значимой циф-
ре помогли вовлечённость и 

высокая квалификация со-
трудников, слаженная работа 
участков и служб, а также 
значительные инвестиции в 
непрерывное развитие ста-
леплавильного производства. 
Только за последние пять 
лет они составили более 550 
миллионов рублей. Цех отли-
чается не только высокой про-
изводительностью и высоким 
качеством заготовки, но и эко-
логичностью – газоочистные 
сооружения цеха способны 
улавливать и очищать 99,9 
процента технологической 
пыли и газов, образующихся 

при выплавке стали, – сказал 
управляющий директор ПНТЗ 
Владимир Топоров.

ЭСПЦ «Железный Озон 
32» запущен 18 ноября 2010 
года. За 13 лет работы цеха 
удалось расширить сорта-
мент выпускаемой непре-
рывнолитой заготовки до 11 
типоразмеров из 167 марок 
стали. ЭСПЦ обеспечивает 
заготовкой Первоуральский 
новотрубный и Челябинский 
трубопрокатный заводы 
(ПНТЗ и ЧТПЗ), входящие в 
ТМК, а также реализует НЛЗ 
сторонним потребителям.

аключительный бал для 35 де-
вушек, прошедших курс само-
развития, стал ярким финалом 
трёхнедельного марафона. 
Прекрасных принцесс, как на-

звал их председатель профкома ПНТЗ 
Сергей Ошурков, ждали живая музыка, 
танцы и заслуженные подарки. Их вручи-
ли самым активным участницам.

– Проект отличный, прокачивает мно-
го компетенций, даёт новые знания, что 
важно, в нём участвуют представитель-
ницы разных профессий. Если счастлива 
женщина, значит, будет счастлива её 
семья, дети. Это ценно. Вернувшись в 
коллектив, каждая создаст вокруг себя 
благоприятную обстановку, что поло-
жительно скажется и на результатах ра-
боты, – отметила, поздравляя девушек, 
начальник управления экономики труда 
и организационного развития дирекции 
по управлению персоналом ПНТЗ ТМК 
Ксения Шакурова. 

В рамках проекта проходили встречи 
с психологом, нутрициологом, тренером 
по риторике, хореографами, художника-
ми, фитнес-инструкторами. Насыщенная 
программа включала занятия танцами 
и вокалом, фитнесом и йогой, мастер-
классы по рисованию и спа-процедуры. 
Составляя насыщенное расписание, 
организаторы постарались создать 
максимально возможные условия для 
развития творческих способностей и 
особенностей личности каждой девушки. 
Именно это – основная задача проекта. 
Цель, по признанию участниц, была до-
стигнута. 

– Впечатления только положитель-
ные. Мы всегда на бегу, в своих еже-
дневных заботах, а благодаря проекту 
удалось выйти из этого круга, узнать о 
новых возможностях и активностях. Ты 
словно замедляешься и обращаешь вни-
мание на свои чувства и эмоции, начина-
ешь по-другому смотреть на окружающих 
людей, и мир вокруг тебя расширяется. 
Программа была очень интересной: 
профессиональные спикеры, много ма-
стер-классов. Понравилось то, что был 

ПУТЬ К СОВЕРШЕНСТВУ
Завершился пятый сезон проекта «Преображайся 
с профсоюзом», организатором которого на протяжении 
трёх лет выступает профсоюзный комитет ПНТЗ ТМК. 

большой выбор: и 
йога, и танцы, и фит-
нес, и цигун. Можно 
было выбрать то, 
что нравится или 
то, где раньше ни-
когда не была. Я, 
например, впервые 
попробовала со-
временные танцы, 
поняла, что у меня 
получается, теперь 
хочется продолжать 
двигаться и разви-
ваться. Важно, что 
предприятие и профсоюз организуют 
мероприятия, направленные не только  
на развитие навыков и умений сотруд-
ников, но и на внутренние изменения, –  
делится впечатлениями ведущий ин-
женер группы комплектации отгрузки 
готовой продукции ПНТЗ ТМК Елена 
Тараньжина.

За пять сезонов проект полюбился 
многим первоуралочкам. Елена Тарань-
жина, например, участвовала в нём 
во второй раз. Дважды прошли путь 
совершенства и сёстры-новотрубницы 
Светлана Макарова и Оксана Никитина. 

– Мы с сестрой всегда вместе, и 
в проекте тоже участвовали вместе. 
Первый раз было всё в новинку. Сейчас 
уже шли целенаправленно, осознанно. 
Рисовали, занимались фитнесом, по-
сещали тренинги. Очень познавательно 
и полезно. Стремиться к совершенству 
нужно всегда. А кроме саморазвития про-
ект дарит новые знакомства и общение 
с интересными людьми, – рассказывает 
начальник производственно-диспетчер-
ского бюро трубопрокатного цеха № 1 
ПНТЗ Светлана Макарова.

– Огромное спасибо нашему пред-
приятию и профсоюзу за такой шикарный 
проект, – говорит ведущий инженер по 
подготовке производства производствен-
но-диспетчерского бюро Финишного 
центра по производству труб нефтяного 
сортамента ПНТЗ ТМК Оксана Никитина. 

Сестёр отметили отдельно. Наградой 

для новотрубниц стала путёвка на кор-
поративную базу отдыха. 

Впервые в «Преображайся с проф-
союзом» приняла участие ведущий 
внутренний аудитор ПНТЗ ТМК Юлия 
Лемешевская. 

– Хотела новых знаний, ближе по-
знакомиться с коллегами, интересно 
провести свободное время. Очень по-
нравились мастер-классы по живописи и 
риторике. Постановка речи, организация 
выступлений – мне это пригодится в ра-
боте. Я уже приобрела дополнительную 
литературу, хочу тщательнее изучить 
и транслировать в жизнь. И уже реши-
ла – уделю внимание искусству. Когда 
рисовала картину, даже не думала, что 
будет такой результат. Но получилось у 
всех! Такие проекты просто необходимы, 
– делится Юлия Лемешевская. 

Пятый сезон проекта «Преображайся 
с профсоюзом» стал заключительным. 
Но это не повод для грусти, уверяют 
организаторы, ведь впереди – новые 
цели. В следующем году профком ПНТЗ 
запустит три новых проекта, их участни-
ками смогут стать не только женщины, но 
и их мужья, и дети:

– Семья – самое важное, что есть в 
жизни каждого человека. И наша новая 
задача – сделать так, чтобы все участ-
ники семьи получили возможность изме-
няться, развиваться и двигаться вперёд, 
– отметил председатель профкома ПНТЗ 
Сергей Ошурков. 

ЭКОЛОГИЧНО И АКТИВНО
Первоуральцы впервые присоединились 
к Всероссийской экологической акции по сбору 
макулатуры «БумБатл». 

Инициатива включиться в общероссийское мероприятие 
принадлежала активистам общественного движения «Город 
Первых». Их поддержали почти 150 человек. Общими усили-
ями удалось собрать более полутонны бумажных отходов. 

– Я приветствую раздельный сбор мусора – это помогает 
сохранить экологию, защищает природу. Мне нравится, что 
благодаря этому уборку дома проводишь с пользой, – де-
лится одна из участниц акции Ксения Ряпусова. 

Старые газеты и коробки, книги и картон горожане при-
носили во «ФриМаркет», откуда собранная макулатура 
отправилась на переработку. Вырученные средства эко-
активисты по традиции передадут городскому Обществу 
защиты животных. Многие активно включились в акцию 
именно для того, чтобы помочь собакам и кошкам, остав-
шимся без хозяев.

– Наши малые друзья нуждаются в заботе и защите. И 
с классом мы иногда собираем помощь, покупаем им каши, 
корм, игрушки и отдаём в приюты. Я стараюсь как-то помочь, 
соучаствовать, чтобы животные ни в чём не нуждались, – 
рассказал 13-летний Матвей Бобылев. 

Отличие «БумБатла» от традиционных акций по сбору 
вторсырья в том, что самым активным участникам органи-
заторы вручали подарки.

– Жители города не просто сдавали макулатуру, но ещё 
и соревновались друг с другом, получая подарки от «Города 
Первых» и учреждений культуры, – отмечает лидер обще-
ственного движения «Город Первых» Данила Шестаков. 

Билеты в кино или на спектакль вручали тем, кто принёс 
более 10 килограммов бумажных отходов. В пять раз больше 
удалось собрать представителям Центра дополнительного 
образования.

– Дети активные присоединились, я сама перебрала всю 
лишнюю бумагу. Вместе мы все хотели помочь животным, – 
раскрывает секрет успеха педагог Центра дополнительного 
образования Ирина Сычёва. 

А у тех, кто не успел сдать макулатуру, есть возмож-
ность сделать это в субботу, 18 ноября. В рамках тради-
ционного экофестиваля будут принимать не только бумагу, 
но и другие виды отходов, в частности – пластик 1, 2 и 4 
фракций (бутылки, плёнка, ящики, полиэтилен), батарейки, 
градусники, люминесцентные лампы. Также общественни-
кам можно будет передать корм, игрушки, медикаменты 
(шприцы, капли для глаз) и средства гигиены (ватные диски 
и палочки) для бездомных животных. Сбор будет прохо-
дить на парковке у Инновационного культурного центра. 
В программе экофестиваля также – полезный обмен. На 
площадке детского технопарка «Кванториум» разместятся 
растения, книги, журналы и товары для творчества и ру-
коделия. Участники могут принести ставшие ненужными 
вещи и выбрать для себя что-нибудь взамен. Всех гостей 
мероприятия будут ждать творческие мастер-классы и 
экологический квест, за прохождение которого можно 
будет получить сувениры и подарки. Время проведения 
экоактивностей – с 14 до 16 часов. Вход свободный. Ор-
ганизатором мероприятия также выступает общественное 
движение «Город Первых», действующее при поддержке 
Первоуральского новотрубного завода Трубной Металлур-
гической Компании. 
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Е
диная социальная карта 
«Уралочка» включает в себя 
сразу несколько приложений 
и объединяет все социаль-
ные начисления – выплаты, 

компенсации, пособия, субсидии, а 
также экономит на проезде от 2 до 6 ру-
блей за поездку в Екатеринбурге. Карту 
можно использовать как скидочную и 
бонусную в большом перечне предпри-
ятий из сфер финансов, торговли, услуг, 
медицины, культуры, социального об-
служивания. К проекту подключились 
уже более 120 партнёров и более 385 
тысяч жителей Свердловской области 
и других регионов.

Больше не нужно будет носить с 
собой удостоверение, подтверждаю-
щее право на льготу. Соответствующая 
норма закона Свердловской области 
была внесена 1 ноября 2023 г. № 100-
ОЗ «О внесении изменений в Закон 
Свердловской области «О социальной 
поддержке ветеранов в Свердловской 
области» и статью 2 Закона Свердлов-
ской области «О внесении изменения 
в статью 14 Закона Свердловской 
области «О социальной поддержке 
ветеранов в Свердловской области».

Вступит в законную силу с 1 июля 
2024 г.

НОВЫЕ ПРАВИЛА ЛЬГОТНОГО ПРОЕЗДА В 2024 ГОДУ 
МЕЖДУ ГОРОДАМИ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
В 2024 году обеспечение ветеранам права на льготный проезд на всех видах общественного транспорта 
в междугороднем и пригородном сообщении, кроме такси, будет осуществляться при предъявлении Единой 
социальной карты «Уралочка».

Получить банковскую ЕСК и поль-
зоваться её сервисами может каждый 
житель Свердловской области, до-
стигший 14 лет. Оформить нефинан-
совую ЕСК может любой гражданин, 
достигший 7 лет в специализиро-
ванных пунктах выдачи на террито-
рии Свердловской области. Жители 
Свердловской области могут обра-
титься в филиалы 8 банков-партнё-
ров «Синара Банк», «Почта Банк», 
«ВТБ», «Совкомбанк», «СберБанк»,  
«Россельхозбанк», «Газпромбанк», 
«УБРиР», в некоторых отделения по-
чтовой связи и многофункциональные 
центры «Мои документы». 

За оформлением нефинансовой 
ЕСК горожане могут обратиться в 
пункты выдачи нефинансовых карт с 7 
лет (адреса можно посмотреть на сай-
те: https://eskso.ru/holder/card-social). 

Для всех жителей Свердлов-
ской области ЕСК «Уралочка» 
оформляется бесплатно.

Для оформления карты доста-
точно двух документов – паспорта 
и номера СНИЛС. Получить «Ура-
лочку» можно в течение 15 минут в 
день обращения (в банке «ВТБ» и 
«Газпромбанке» можно оформить 
заявку на персональную карту с ФИО 
держателя, получить смс о готовности 
карты и забрать в отделении).

Узнать больше о ЕСК «Уралочка», 
порядке её получения, 

выбрать удобный пункт выдачи 
можно на официальном сайте 

проекта: www.eskso.ru, 
а также – позвонив 

на «горячую линию» по телефону: 

ВНИМАНИЕ!

КАК ПОЛУЧИТЬ ЕСК?

8-800-6000-670.

64-85-85 – РЕКЛАМА 
В «УРАЛЬСКОМ ТРУБНИКЕ»
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